

Uruguay repudia al embajador iraní

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 12 de Agosto de 2011 12:57 -

Unas **200 personas** se reunieron en una plaza de Montevideo para rechazar las declaraciones de **Hojjatollah Soltani**. También exigieron al Gobierno incluir el tema en los colegios

Unas 200 personas se congregaron este jueves en una plaza céntrica de Montevideo para repudiar declaraciones recientes del embajador iraní en Uruguay, quien negó el Holocausto, y exigir al gobierno que se incluya el episodio histórico en los programas de enseñanza.

"Tememos (...) que un nuevo contexto político en el país está permitiendo un escalamiento en las relaciones con un régimen que defiende la constante violación de los derechos humanos", dijo en público Karina Sapolinski, presidenta de la Federación juvenil sionista.

"Hemos permitido que el embajador iraní (Hojjatollah Soltani) relativice el Holocausto, negando la veracidad histórica de una de las masacres más grandes de la humanidad", agregó.

Soltani dijo a fines de julio citado por el semanario Búsqueda que la **"cifra, (de) dos millones, cuatro millones, seis millones (de judíos muertos durante la Segunda Guerra Mundial), eso es una mentira"**.

Uruguay repudia al embajador iraní

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 12 de Agosto de 2011 12:57 -

Los dichos del diplomático fueron condenados por el canciller uruguayo, Luis Almagro, quien había visitado Irán en abril pasado en el marco de una gira por Medio Oriente, pocos meses después de una visita de parlamentarios uruguayos a ese país.

Uruguay se abstuvo de apoyar en Naciones Unidas el nombramiento de un relator especial que investigue la situación de los derechos humanos en Irán.

Sapolinski recordó además que en 2011 el Parlamento aprobó una ley según la cual se considera de interés general que el sistema educativo proceda a divulgar "en homenaje a las víctimas del Holocausto" el programa número 60/7 de las Naciones Unidas, llamado "Recordación del Holocausto".

"A pesar de esto, el CODICEN (Consejo Directivo Central de la educación pública) no ha cumplido con la orden de dicha enseñanza, dándole la espalda a los distintos proyectos presentados", afirmó.

Uruguay repudia al embajador iraní

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 12 de Agosto de 2011 12:57 -

Además de exigir la inclusión del Holocausto "y de los distintos tipos de genocidio" en los programas de enseñanza, la proclama que el grupo elevó al Poder Ejecutivo incluyó una manifestación de solidaridad con "todos los sobrevivientes y descendientes de las víctimas de la barbarie".